



塩中だより

第14号
令和6年10月3日(木)
四日市市立塩浜中学校
(文責) 学 校 長

《教育目標》 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成

令和6年度塩浜中体育祭を開催しました！(9/26)

秋分の日が過ぎて少し秋らしくなった空気の中、9月26日(木)今年度の塩浜中体育祭が開催されました。今回も全校を縦割りで赤・青の2チームに分かれて熱い競技を繰り広げました。

本校は生徒数が少ない分、一人が競技に出場する機会が多く係活動を含めると活躍する場面がとても多いのが特徴です。当日行われた第2回コミュニティースクール運営協議会でも「大変いい体育祭でした」という感想をたくさんいただいたように、どの生徒も普段の授業とは違った元気よく生き生きとした表情でそれぞれの役割をこなしていました。



前期生徒会本部役員の退任式と、後期生徒会本部役員、 学級役員・専門委員の認証式を開催しました！（9/24）

＜前期生徒会本部役員退任式＞

半年間学校の中心となって、一生懸命に仕事をしてくれました。ありがとうございました。一人ひとり呼名したときの元気のよい「ハイ！」という返事に、仕事をきっちりやり切った感が表れていました。



＜後期生徒会本部役員・学級役員・専門委員認証式＞

先輩が残してくれた塩浜中のいい伝統を引き継ぎ、その上で失敗を恐れず新しいことにチャレンジしてほしいです。塩浜中がさらに魅力的な学校になるよう、リーダーシップを存分に発揮してください。そして、生徒の皆さんでしっかりと盛り上げていきましょう！

福祉委員会の活動～アルミ缶回収～で集まったアルミ缶の贈呈式

今年も市内にある生活介護事業所の「かすみの里」と「サクラノ園」さんからの職員と入所者の方に来ていただきました。全校のみなさんから集めたアルミ缶を、昼休みに福祉委員で1か所に集め施設の車に積み込みました。そのあと体育館で行われたアルミ缶贈呈式では、職員さんと入所者さんに挨拶していただきました。一人ひとりの協力の結晶であるアルミ缶が入所者のみなさんのお役に立っているということで、学校としてもうれしい限りです。



↑ 集まった 1836 本のアルミ缶を積み込みました。

アルミ缶をたくさん持ってきてくれた人（スーパーふくっしー）が福祉委員会から表彰されました。↑

今回表彰されたスーパーふくっしーのみなさん

3年生	伊藤 佑馬 さん			
2年生	今村 拓海 さん	大畑 小春 さん	坂下 タオ さん	
1年生	今村 柚愛 さん	寺原 彩華 さん		